

Países de la OMS no logran tratado antipandemias

Delegaciones de los 194 países miembros de la Organización Mundial de la Salud (OMS) acabaron 11 días de negociaciones sin lograr un borrador para un tratado antipandemias que pueda presentarse en la próxima asamblea anual, aunque decidieron continuar el diálogo.

En teoría, esta semana debió acabar la novena y úl-

tima ronda de reuniones en la sede de la OMS para lograr el histórico tratado, pero ante la falta de consenso en aspectos como el acceso equitativo a vacunas y tratamientos, se acordó continuar las negociaciones en formato híbrido.

La OMS subrayó que las discusiones proseguirán en aspectos especialmente espinosos en las negociaciones,

tales como la creación de un sistema de acceso a datos sobre patógenos (virus, bacterias, etc) o el mejor reparto de herramientas para la lucha contra las pandemias, incluidas vacunas, tratamientos y diagnósticos.

Según fuentes próximas a las negociaciones, países con un sector farmacéutico fuerte, como Estados Unidos, Reino Unido, econo-

mías de la Unión Europea o Suiza, se muestran reticentes a ceder importantes porcentajes de su innovación o de su producción de fármacos para prevenir enfermedades con potencial pandémico.

Ahora, la organización tiene dos semanas para alcanzar el pacto mundial, fijado en 2021 tras la pandemia de covid-19. 🌐



EL ACUERDO DEBÍA FINALIZAR SUS DETALLES.